令和5年度 拓勇・日の出公園(公園利用者アンケート)

質問項目			評 価 満 足 度		
1	公園の利用のしやすさは?	満足→ やや不満→ 未記入→	55 やや満足→ 10 不満→ 0	30 5	
2	公園内のわかりやすさは?	満足→ やや不満→ 未記入→	55 やや満足→ 5 不満→ 0	40 0	
3	職員の対応は?	満足→ やや不満→ 未記入→	55 やや満足→ 1 不満→ 0	44 0	
4	遊具・公園施設の 手入れ、清掃については?	満足→ やや不満→ 未記入→	58 やや満足→ 1 不満→ 0	39 2	
5	自主事業を行っているが その内容については?	満足→ やや不満→ 未記入→	32 やや満足→ 3 不満→ 1	64 0	
6	公園施設にの使いやすさは?	満足→ やや不満→ 未記入→	36 やや満足→ 12 不満→ 0	42 10	
7	施設全般については?	満足→ やや不満→ 未記入→	36 やや満足→ 22 不満→ 0	40 2	

-	•		
性別			
男	51		
女	49		
未記入	0		
合計	100		

年代				
10代	13			
20代	9			
20代 30代	14			
40代	16			
50代	16			
60代	18			
70代	14			
その他	0			
未記入	0			
合計	100			

利用目的※複数回答 ひまつぶし 昼休憩

その他 (拓勇)

- 人が多すぎます
- ・ 時間帯において急激に小学生に多くなるため、小さい子供が遊びづらいこともあるが、使用しやすい公園であると思う
- 子供と来ることが多いので、遊具の使用できるのかと期待してくるが、いつになったら修理になるのか分からないのが不満
- ・ 遊具ブランコ(春先にあったロープ付き)あれからなくなって、6ヶ月経つがまだ修理されていない。長すぎる。
- 遊具の修理期間が長すぎる。公園なのに楽しく遊べない。
- うき玉ブランコはやめに、修理してほしい。
- 遊具直して下さい。
- 遊具をもう少し増加してほしい(修理なにかわからないが、使えない物も多い)
- ・ 遊具が少ない(修繕している物、修繕期間が長すぎる)
- 遊具の修理が遅い。駐車場の白線がうすく、見えにくい。
- 公園が遊具が少ないと魅力がなくなる。
- ブランコなど普通に公園に設置されている物がないのは残念に思う
- ロールすべり台(もう少し使いやすいものが良い)大きなブランコもあってよい
- 鉄棒を作ってほしい。ブランコやシーソーも作ってほしい。
- 小さい子供の遊具をもっと増やしてほしい(もの足りない)
- すべり台で少し楽しめる工夫した物があると楽しいと思う
- もう少し遊具が増えたら大満足です。
- 屋根付きベンチなどを増やしてほしい(夏などに使うため)
- かくれんぼ広場を遊びやすくしてほしい。
- ボール遊びのできるフェンスを設置してほしい
- ・ ボール遊びができる所を増やしてほしい。(木が多く、広さがない)
- 使用できる(公園内)と使用できないものなど分からないので看板などを立ててほしい
- ・ 水遊びもできて楽しめるが、常識を無視して遊んでいる子もいるので、注意はされているが、看板などあるともっと公園の利用の仕方が良くわかると思う(必要)
- 子供と一緒に来るが、注意事項の看板がないので、どのようなことができないことかよくわからない。
- 注意事項など看板がないので、わからないことが多く不満
- 注意看板が必要(何が良いか悪いか分からない)
- ・ 冬場のソリすべりの対応、安全が必要(危険のため場所を決める)
- ・ ヤンキーが多い。スピーカーの音うるさい(注意はされているが)(2名)
- 管理人が注意しているが、また時間が経つと行っている。その内ケガしないか心配している。
- 公園に栗の木があるため、時期になると栗を取るために子供達が枝など投げて取ろうとしているので危ない。 • 物を投げて栗を取る子供がいるので、危険だと思う
- ・ すべり台前の栗木で子供たちが栗を取るために木片や枝を使い行っているが、危険と思える(注意されているが、常時監視できないと思う)
- 自転車置き場、タイヤ太いものでも入れれるストッパー
- 駐車場の線を見やすくしてほしい
- ・ 駐車場の白線がわからない
- 駐車場の白線がうすく、見えない。改善を要す。
- 年なので、駐車場の線を濃くしてほしい。
- 駐車場、噴水でてる時、車満車。白線見えにくい。
- 土日は駐車できないこともあり、駐車場を広げてほしい。
- 子供も満足しているし、夏の水遊びができるので気に入ってます。
- 水遊びできるのは良い
- ・ 噴水など水遊びができるのもとても良いと思う。
- とてもきれいに整備されている。
- 手入れがされている公園でキレイです。
- いつもきれいで楽しく過ごさせていただいています
- 白老から来ているが、とても手入れがされている公園と思える。
- 桜の時期に来るがとても良い写真が撮れて満足しています。
- ・ パークゴルフ場使用方法改善してほしい

(日の出) なし